

# DOCUMENTO FINAL DE LA ASAMBLEA Y ESPACIO PLURAL DE TODOS UNIDOS SAN LUIS

Acordado en San Luis a los 31 días del mes de enero de 2023. **Habiéndonos escuchado** sobre la situación social, política, partidaria y electoral; los dirigentes reunidos, en consenso de opinión, **DECIMOS:**

El pueblo de San Luis está viviendo una lamentable situación social, donde la pobreza ha crecido en forma continua año tras año, alcanzando niveles impensables para el modelo de provincia que nos proponemos reconstruir. De la mano de la pobreza ha crecido la indigencia, miles de puntanos no tienen los mínimos recursos económicos para vivir, **en San Luis hay hambre**. Los asentamientos habitacionales en condiciones de extrema pobreza crecen y se multiplican en nuestras ciudades, viviendas de plástico y cartón son una realidad que el gobierno no quiere ver y mucho menos hablar de ello. Los dolores de miles de familias sanluisienses nos interpelan, debemos asumir actitud de grandeza y mirar las necesidades de quienes han sido marginados del progreso y de las oportunidades. Que la pobreza de sus hogares no se corresponda a una respuesta del **gobierno con pobreza de ideas en las políticas sociales** a la que nos han acostumbrado en los últimos años.

Somos herederos y hacedores de un proyecto que ha promovido la grandeza de una provincia que daba oportunidades a todos los que quisieran habitar nuestra noble tierra; y, por eso mismo, no admitimos la resignación, como una opción posible para nuestras familias: la falta de oportunidades de ascenso social; la falta de trabajo; la inseguridad que tiene, cada vez más, un proceder mafioso; la falta de viviendas dignas; la falta de horizontes educativos, que aseguren a nuestros hijos una vida mejor; la falta de políticas que estimulen los sectores de la matriz productiva; nos reclaman una respuesta desde la política.

Creemos que **la Política es el ámbito del respeto, del dialogo y de los acuerdos** cuando lo que se impone es un bien superior que demandan nuestros comprovincianos desde el dolor de sus realidades; pero así como estamos dispuestos a la unidad para lograrlo, también creemos que no podemos darnos el lujo de malgastar esfuerzos en nombre de una **unidad mentirosa** cuando el gesto, de la imposición de un candidato oficial de todo el peronismo, derriba todas las normas del respeto a nuestro espacio y a nuestro conductor. Entendemos que la unidad y el reencuentro de los puntanos se logran con puertas abiertas, con respeto, con reglas claras, sin juego sucio y sin candidatos oficialistas, **aspiramos y queremos la unidad, pero el único responsable de imposibilitarla es Alberto Rodríguez Saá.**

Es un año de decisiones electorales y si el partido oficialista nos sigue restringiendo con límites mezquinos, **DAREMOS BATALLA EN LA FORMA MAS CONTUNDENTE QUE PODAMOS !!!**, el Peronismo es un ámbito del pensamiento, que nos enseña a mirar la realidad y priorizar las propuestas política;, no se puede reducir con actitudes sectarias ni personales, mucho menos tamizadas por la afinidad o simpatía de los gobiernos municipales. **No estamos discutiendo personas, estamos hablando de modelos.**

Creemos que la sociedad sanluisiense se merece **recuperar el protagonismo y liderazgo de la transformación de San Luis**, para erradicar todos los dolores que los castigan desde una actitud indiferente; misma actitud, que ha gobernado las acciones de muchos, que no han honrado la doctrina humanista que proclaman.

Estamos convencidos y el pueblo de San Luis también así lo siente, que el liderazgo de Adolfo Rodríguez Saá es el indicado para conducir este momento histórico de la provincia de San Luis.

**Adolfo puede volver a cambiar la historia de nuestro San Luis**, y lo puede hacer en paz, escuchando y dando la necesaria participación a todos los sectores, devolviendo la esperanza a la gente; de que San Luis, es tierra de oportunidades, para vivir, crecer y desarrollarse.

Con **Adolfo Gobernador** vamos a recuperar el protagonismo y liderazgo de la transformación de San Luis y su gente.